



## La Universidad de Oviedo pone en marcha un curso de formación de voluntarios para alfabetización de migrantes

- Las sesiones se impartirán este miércoles y jueves y están dirigidas a todos los estudiantes de la institución académica

**Oviedo, 1 de diciembre de 2015.** La Universidad de Oviedo desarrollará durante el miércoles y el jueves, 2 y 3 de diciembre, un curso de formación de voluntarios para alfabetización en castellano de migrantes, refugiados y demandantes asilos. Las sesiones están dirigidas a todos los estudiantes de la institución académica y se impartirán en el Salón de Actos de la Facultad de Formación del Profesorado y Educación en horario de 16.00 a 20.00 horas.

Este curso de alfabetización, que forma parte del Espacio Solidario del Vicerrectorado de Estudiantes, se realiza en colaboración con la oenegé ACCEM, especializada en la atención y acogida a las personas refugiadas y migrantes. Las jornadas, con contenidos teóricos y prácticos, pretenden involucrar a la comunidad educativa en las labores de voluntariado para la integración de extranjeros con dificultades de alfabetización en castellano.

Los estudiantes de la Universidad de Oviedo que deseen continuar colaborando con ACCEM tras la superación del curso llevarán a cabo labores de apoyo afectivosocial toda vez que la enseñanza del idioma está cubierta por profesores contratados. Los alumnos realizarán tareas de acompañamiento y ayuda en actividades de la vida diaria.